



An alle  
Spenderinnen  
und Spender

## *Wir sagen Danke!*

Liebe Spenderinnen und Spender,

für uns geht wieder ein ereignisreiches und erfolgreiches Jahr zu Ende, darüber sind wir froh und glücklich.

Dank Ihrer und Eurer großzügigen Spenden konnten wir wieder vieles auf die Beine stellen, was im Vorherein gar nicht geplant war. Bereits im Januar haben wir mit einem LKW (7,5t) elektrische Pflegebetten und viele warme Bekleidung nach Masuren bringen können. Es war das sogenannte Jahr der Betten. Im März organisierten wir einen Transport mit Pflegebetten in die Ukraine und im September gingen wieder mehrere Betten nach Masuren. Nach wie vor ist der Bedarf dort sehr groß, und wenn jemand Kontakte zu Altersheimen oder Krankenhäusern hier in Deutschland hat, die gut erhaltene elektrische Pflegebetten abgeben würden, wären wir über einen Kontakt sehr dankbar.

Dank der Spenden haben wir im März mit einer uns gut bekannten Organisation 1.000 neue Decken für Soldaten in die Ukraine mitgeben können.

Unseren Weihnachtstransport konnten wir ebenfalls wie die Jahre vorher durchführen und den Kindern aus unseren Patenschulen mit selbstgenähten Kissen und Kuscheltieren, Adventskalendern und einer Spende für die Schule erfreuen. Auch bekamen in diesem Jahr alle mit uns eng verbundenen Deutschen Minderheiten sowie sozialschwache, kranke und einsame Menschen zu Weihnachten Kaffee, Kekse, Süßigkeiten und Kalender.

Das größte Weihnachtsgeschenk für uns war jedoch die Neueindeckung des gesamten Kirchendaches der Kirche in Warpuny/ Warpunnen, was jetzt zum Jahresende zum Glück noch vor dem Wintereinbruch fertiggestellt wird. Zurzeit wird noch an den kleinen Vordächern der Eingangstüren und der Sakristei gearbeitet, die große Fläche auf beiden Seiten ist aber bereits eingedeckt. Ein großes Glücksgefühl für uns!

Es konnte nun auch noch der Betrag aufgebracht werden, der noch außer dem Zuschuss der Bundesregierung (BKM) und dem Anteil des jetzigen Eigentümers fehlte, um die Rechnung an den Dachdecker zu zahlen. Dies konnten wir nur mit unseren vielen Mitgliedern schaffen, die uns immer wieder motiviert haben, mit unseren Spenderinnen und Spendern, die es ermöglicht haben, auch den Restbetrag aufzubringen.

Liebe, herzliche und sehr dankbare Grüße vom gesamten Vorstand  
sowie ein gesundes und friedliches Jahr 2024

Eure

Kerstin Harms, Vorsitzende